



Journées d'intégration pour tous !!

publié le 03/10/2024 - mis à jour le 11/10/2024

Cette année, afin d'améliorer les relations entre élèves et plus largement le climat scolaire, des journées d'intégration sont organisées pour toutes les classes et pour tous les niveaux.

Départ en vélo pour rejoindre la plage de Boyardville. Puis, tout au long de la journée, en équipe, des activités sportives, des maths, du français, de l'anglais, etc...sans oublier la santé !!

Du soleil souvent mais parfois quelques gouttes !!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.